

Antrag Nr. 12-O-26-0054
CDU-Fraktion

Betreff:

Gewährleistung der Verkehrssicherheit (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Kostheim bittet den Magistrat der Stadt Wiesbaden um Aufklärung aus welchem Grund die Verkehrssicherheit bei den gegenwärtigen Standorten der neuen Werbeträger im Bereich von Kreuzungen, Fußgängerüberwegen und Ampelanlagen auf der Hochheimer Straße, Philippsring etc. laut Verwaltung gewährleistet scheint.

Die neu aufgestellten Werbeträger stehen teils bedenklich nah an Straßenrändern, im Sichtbereich von Kreuzungen und auf Gehwegen. Hierdurch wird die Sichtachse aller Verkehrsteilnehmer zum Teil stark eingeschränkt.

Mainz-Kostheim, 19.03.2012

Lauer